Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 82 m2
Référence 143
Prix 695 000 €

Antheor
Maison a vendre (83530)
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Maisons &
APPARTEMENTS

A seulement 200m de de la plage, cette belle villa de 4 pieces entierement rénovée
s'épanouit sur un terrain de 487mz2, offrant une vue imprenable sur le Massif du
Cap Roux et son environnement préservé. Les atouts de cette propriété se
dévoilent a travers de belles terrasses, d'un solarium, d'une piscine chauffée avec
électrolyse au sel, d'un jacuzzi et d'un garage. Sur deux niveaux, le rez-de-jardin
révele un séjour climatisé avec cuisine américaine équipée et poéle a bois, d'une
chambre parentale avec salle de douche et d'un WC. A I'étage deux chambres

climatisées et une salle de bain avec ...

Located 200m from the beach, this beautiful, completely renovated 4-room villa, on
a plot of 487sqm, benefits from a superb view of the Cap Roux Massif and a
preserved landscape. The house benefits from beautiful terraces, a solarium, a
heated swimming pool with salt electrolysis, a jacuzzi and a garage. Made up of
two levels, the garden level is composed of an air-conditioned living room with
equipped American kitchen and wood stove, a master bedroom with shower room
and a toilet. The upper level is divided into two air-conditioned bedrooms and a

bathroom with bathtub, shower and WC. A few ...

MILLESIME IMMOBILIER AGAY
CENTRE COMMERCIAL AGAY PLAGE - 83530 AGAY
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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